



つしま トピックス

おっ つしま
! な島です。 対馬



まさのり
山岡聖典くん

ソン・ウンへさん

国境マラソンIN対馬

7月4日、対馬の夏を代表するスポーツイベント「国境マラソンIN対馬」が、上対馬町三宇田浜海水浴場をスタート・ゴールに開催されました。今大会には、国内外から1180人が参加。うち島外から453人、韓国から122人が参加し、大会スローガンのとおり国境の島の風となって駆け抜けました。

開会式では比田勝中学校の山岡聖典くん(14歳)と韓国のソン・ウンへさん(13歳)が選手宣誓を行い、沿道の給水ポイントでは今回も地元ボランティアスタッフが活躍しました。

ハーフ一般男子39才以下の部で、福岡市から参加の鬼塚智徳さん(九電工)が1時間6分53秒の大会新記録で優勝しました。





地蔵盆

7月24日、厳原町の中心市街地で地蔵盆が行われました。子ども達は町に点在しているお地蔵さんを廻り健やかな成長と家内安全を願い手を合わせていました。



第15回舌岐・対馬小学生ソフトボール交流大会

7月24・25日の両日、厳原総合公園野球場と清水ヶ丘グラウンドで小学生ソフトボール交流大会が行われ、炎天下の中20チームが熱戦を繰り広げました。



対馬海峡の「主」? 巨大マグロ水揚げ

7月13日、上対馬漁協で体長3m 重さ450キロの巨大マグロが水揚げされ、福岡から築地市場へ陸送。5,760円/kgで競り落とされました。



電気自動車、対馬初上陸!!

厳原町東里の九州電力対馬営業所に、業務用として電気自動車が1台配備されました。対馬では初めての電気自動車が市内を走る事になりました。



ツシヤマメコ切手

7月26日、オリジナルフレーム切手「ツシヤマメコ」の販売を記念し、対馬野生生物保護センターで贈呈式が行われ、郵便局 株 九州支社本村征四郎支社長から同切手が贈呈されました。



国際航路就航10周年

7月14日、日韓両国の文字どおり架け橋として対馬～釜山間を運行している「大亜高速海運」の定期航路就航10周年を記念し、ファン・インチャン会長に感謝状を贈呈しました。



佐須アソビピック

7月4日、厳原町佐須地区で佐須アソビピックが行われ、子どもからお年寄りまでスポーツを通じ地域交流を深めました。



上対馬高校舟グロ大会

7月18日、上対馬町の大浦湾で恒例の上対馬高校舟グロ大会が開催され、海上の熱い戦いに大声援が送られました。